

Zur Entlastung oder Reduzierung des eigenen Waagepersonals setzen viele Entsorger Selbstbedienungswaagen ein, mit denen Verwiegungen außerhalb der Euro-Green-Line durchgeführt werden können.

Vollständige Integration

Auch wenn die Wiegung nicht in der Euro-Green-Line durchgeführt werden, ist die Selbstbedienungswaage in die Euro-Green-Line integriert. Hierdurch können die Wiegungen in der Euro-Green-Line weiterverarbeitet werden (Rückmeldung, Rechnungsstellung etc.). Es stehen alle relevanten Daten am Selbstbedienungsterminal zur Verfügung und die Wiegedaten werden nach der erfolgreichen Wiegung in die Euro-Green-Line importiert.

Auftragsdaten

Um direkt auf offene Aufträge wiegen zu können, müssen diese Daten an der Selbstbedienungswaage vorhanden sein. Hierfür werden die Auftragsdaten aus der Euro-Green-Line exportiert und können über das Selbstbedienungsterminal abgerufen werden.

Barcode

Zur schnellen Erfassung von Aufträgen am Selbstbedienungsterminal werden Barcodes auf den Lieferschein gedruckt. Durch diese eindeutige Identifizierung kann direkt auf den richtigen Auftrag gewogen werden. Auch werden hierdurch Bedienungsfehler nahezu ausgeschlossen.

Wiegungen ohne Auftrag

Wird eine Wiegung ohne Bezug auf einen Auftrag durchgeführt, müssen an der Selbstbedienungswaage die Kunden und Artikel auswählbar sein. Hierfür werden diese Daten aus der Euro-Green-Line exportiert und stehen dann an der Selbstbedienungswaage zur Verfügung.



Highlights

- Verwiegungen ohne Waage-Personal
- Alle relevanten Daten sind an der Selbstbedienungswaage verfügbar
- Wiegungen werden in die Euro-Green-Line importiert
- Rationalisierung des Waagepersonals
- 25/7 Verfügbarkeit der Waage